
范志毅：我愿意接手
在卡马乔即将被解约的消息传

出后，上海著名国脚范志毅公开

表示，中国足协以及体育总局

应该重视中国足球的本土力

量，应该给国内知名的教练

出来做事的机会。他甚至

高调地表示，如果领导信

任他愿意给他机会，他

就敢出来接任国家队

主教练这个职务。

最近两天有消

息称，国青队主教

练 傅 博

将 是 接

替卡马乔

的最热门

人选。但傅博几乎没有过带成年队的经

验，不论能力还是威望距离国家队主教练

这个角色，还是有相当的距离。

范志毅公开表示：“比如高洪波就干

得很好嘛，如果还选他，我们都愿意和他

一起去国家队，做他的助手。”高洪波目前

正在带领上海东亚队征战中超联赛，而且

两年前他是突然被卡马乔从国家队主教

练的位置上挤走的，高洪波到目前为止并

没有对国足的换帅风波发表任何意见。

随后范志毅还说，中国足协以及体

育总局应该重视他们这些中国足球的耕

耘者，他说：“在这个时候应该信任我

们，如果你敢用我，我也敢立即出

来接手，敢接受这样的挑战，

关键是要给我们机会。”

曼奇尼：可以谈一谈
尽管卡马乔还没有正式下

课，但国足已经在寻找接替者

了。北京时间6月23日，意大

利资深足球记者阿尔弗雷

多·佩杜拉在个人网站独

家披露：中国足协在决

定解雇卡马乔后立即

派人与曼奇尼进行

了接触，而这位意大

利名帅表示可以谈

一谈。

曼奇尼在离开

曼城后曾表示希望

尽快回到教练岗位

上，他曾接到过巴

黎圣日耳曼的邀请，但双方在

合同上没有谈拢，曼奇尼并不

接受一年的合同期限。也有消

息说，他可能会去罗马执教。

除了欧洲的豪门俱乐部

外，远在亚洲的中国国家队似

乎也向曼奇尼抛出了橄榄枝。

佩杜拉在个人网站上写到：

“实际上，一些事情正在发

生。在决定解雇卡马乔后，中

国队的代表一直在与曼尼奇

联系，邀请他执教中国队。

曼奇尼也很愿意谈一谈，他

一直很期待能执教一支

国家队。此事也许很

快就会进展。”
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内马尔平单季进球纪录
星报综合消息 在北京时间昨天凌晨进

行的联合会杯A组第三轮比赛当中，巴西4:

2战胜意大利。巴西头号球星内马尔利用直

接任意球破门得分，自此从去年8月15日至

今，内马尔已经为巴西国家队打入了14粒进

球，单赛季国家队进球数已经追平了此前由

盖德·穆勒、罗纳尔多和克鲁伊维特共同保持

的纪录。

另一场比赛，日本 1:2 负于墨西哥，3

连败后小组垫底出局。埃尔南德斯两度

头槌破门。香川真司助攻冈崎慎司扳回1

分，终场前，埃尔南德斯点球被扑出后补

射中楣。

曝巴里奥斯与恒大解约
星报讯（唐小蜜） 6月23日，意大利著

名足球记者迪马济奥在个人博客爆料称，巴

里奥斯已在22日与广州恒大解约成为自由

身，这位巴拉圭前锋正在寻求重返欧洲踢球

的机会，而他的要求仅仅是一份250万欧元

的年薪。不过此消息尚未得到恒大与巴里奥

斯的证实。

距离原定归队的6月9日已经过去很多

天，但巴里奥斯依然在继续“玩失踪”。很明

显，巴里奥斯想以此要挟恒大放他一马，让他

转会离队。然而恒大给巴里奥斯开绿灯放行

的底线是：必须有俱乐部愿意掏850万欧元

的转会费，否则一切免谈。至于巴里奥斯解

约成功的原因，迪马济奥说得并不是特别清

楚，但提到了两点：一是预付了450万欧元解

约金（可能是巴里奥斯自掏腰包）、二是求助

FIFA起到了作用。

安徽小丫将出战亚锦赛
星报讯（记者 江锐） 第20届亚洲田径

锦标赛将于 7月 3～7日在印度浦那举行。

近日，中国田径队公布了参赛选手大名单，安

徽小将王春雨名列其中。

本次比赛，中国队 45 人的参赛阵容

中，包括20名男选手、25名女将，他们将参

加 28 项争夺。其中，女子 800 米项目，只

有安徽 18 岁的小将王春雨一人报名参

加。在5月进行的国际田联钻石联赛上海

站比赛中，作为首位参加国际顶级田径赛

事的安徽运动员，王春雨在女子 800 米的

比赛中，跑出 2分 02 秒 81，排名第六。为

了备战亚锦赛，王春雨没有参加最近结束

的全国田径冠军赛。

星报讯（记者 张华玮） 经过22

日下午，23日一天的激战，“尚泽杯”

Tennis123网球公开分级赛——合肥

第2站，结束了全部单打的比赛。其

中，3.0 级别第一名被boygsm获得，

3.5级别冠军是红豆面包，4.0级别也是

红豆面包夺魁。

Tennis123分级赛目前在全国范

围内业余网球界受到了极大的欢迎，

今年是第一次来到安徽，5月25和26

日，该项赛事已经在合肥进行了第1站

的比赛。

几点几代表着什么？代表着你的

网球水平，3.5比 3.0高一级别，4.0比

3.5高一级别，选手要根据自己的水平

参加各个级别的比赛，比赛中不分男

女、不分老少，比的就是技术，在自己

参加的级别取得好成绩的，则有机会

向更高级别晋升。“红豆面包”正是先

取得了3.5的冠军晋升4.0后，又在4.0

夺冠。

据安徽尚泽网球俱乐部市场推广

部部长邵志红介绍：“该项赛事，其实

就是业余球手的ATP，对全国网球业

余选手是有积分评定的，你即便身在

外地，也可以参加外地的分站赛，从而

赚取相应的积分，够积分的人可以参

加分站总决赛，乃至全国总决赛。”

据悉，本次Tennis123 网球公开

分级赛将在合肥进行四站，并有一

次分站总决赛。下周将进行第 2 站

的双打比赛，双打分为 6.0、7.0、8.0

共 3 个级别。比赛开始的前一天，

选手们依旧可以报名。最先报名的

16 位（组）选手，将获得参加比赛赚

取积分的资格。据了解，合肥第 3、

4 站的比赛，预计在今年 9、10 月份

开打,11月份积分高的选手们，将展

开总决赛。

你是几点几？有胆就来挑战

阿联首秀男篮胜乌克兰
星报讯(杨扬) 昨晚，2013年中乌男篮

对抗赛首场赛事展开争夺，中国男篮以75:

67战胜乌克兰队。

本场比赛中，易建联今夏第一次代表国

家队出战，拿下12分，李晓旭拿下12分，王

哲林得到12分，西热力江贡献7分，韩硕拿

下10分。刘炜也是复出第一战，拿下4分。

足协顺应民意让卡马乔下课，却留下一个烫手的山芋：谁来接手国足？据披露：中
国足协已经派人与曼奇尼进行了接触，而这位意大利名帅表示可以谈一谈。而上海著
名国脚范志毅公开表示，他敢出来接任国家队主教练这个职务。 江锐 整理

天价合同，回扣谁吃？
曝有人“黑了”60万欧元

星报讯（宗和） 就在昨天，一条

被转发了近3000次的微博，再次引起

了球迷对卡马乔天价合同的兴趣。

某长年跟随国足的资深记者称：“敬

告那些媒体掮客们，卡马乔下课对你

们是好事，很多事情，我们考虑到同

行的脸面，不愿意什么都对外说。你

们敢不敢说说足协支出那60万欧元

代理费是谁要走的？敢不敢说说，谁

跟足协领导撒谎说自己只是个西班

牙球迷，其实是个有专业报背景的媒

体人士？敢不敢说说在西班牙卡马

乔见面时翻译的名字？吓死你！”

由此看来，足协签卡马乔的事

情没那么简单，从中可能有人得到

了好处。


